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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

矢 頭美世子

佐々木健 一

鬼 倉 潔

2018～2019年度 国際ロータリーのテーマ

“BE   THE  INSPIRATION”

平成３1年２月２２日（№．30） No．2238

■ 本日の例会プログラム

● ロータリーソング（それでこそロータリー）

● 会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

● 会務報告

● 各委員会報告

● 卓話

「人生１００年！
いつまでも若々しく、生き生きと」

あやべクリニック
院長 綾部 誠様

■ 前回例会の記録（２月１５日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ２月１５日 前々回 ２月１日

会員総数 ７３名

免除会員数（11名中） ５名

出席会員数 ４７名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ５４名

出 席 率 ７７．６１％

会員総数 ７３名

免除会員数(11名中） ７名

出席会員数 ４６名

メークアップ １０名

欠席会員数 ６名

合 計 ６９名

修正出席率 ９１．３０％
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平和と紛争予防 / 紛争解決月間
２月６日（水）当クラブ創立４９年

１日（金）定例理事会（例会終了後）
８日（金）誕生祝
２３日～２８日

世界理解と平和週間

■ 次回卓話（３月１日）予定

●すみれの花の咲く頃

●〝道”より ジェルソミーナ

/Ｎ．ロタ

●舞踏へのお誘い / ウェーバー

●いい日旅立ち / 谷村新司

矢頭会長挨拶

幹事報告

・特にありませんでした。

『座団 ３枚！』

☆講演をお引き受けする場合、原稿は要点のメモのみで、ター
ゲットの方々に合わせ、その場の雰囲気で内容をアレンジして
います。

☆その結果、講演の後に「もっと上手に表現できれば良かった」
とか、「あの事を話に入れるべきだった」などと反省しきりです。
「伝える力」というのはとても難しいことです。

☆「伝える力」といえば、私の人生の中で「解りやすくて素晴らし
い回答だった」と記憶に強く残るお話があります。

☆主人と子供（当時小学校3年生）の入浴中の会話です。
「パパ聞いていい？僕の先生も赤ちゃんが生まれるんだって,

ママと予定日が１日違いだったよ。」
「でも、どうしてママと先生のお腹の大きさが違うの？」

「ママはもうお腹が大きく目立つのに、先生は聞かなければ解
らなかったよ」（私は３人目・先生は初めてのお子様）
さあ～、この難問に主人は何と答えるのか？

「それはね、風船を想像してごらん。風船を初めてふくらます
時は口と耳痛いほど空気を入れるだろう。先生は、まさに新し
い風船なんだよ」

「ママは３人目で、２回もふくらませた風船だから少しの空気で
風船は大きくふくらむことができるんだよ」
私は思わず「座布団３枚！」と心の中で叫んでしまいました。

☆「言葉はことだま」とよく聞きますが、人間は感情の動物で発
した言葉が相手の心に「スーッ」と入る時もあれば、誤解して仲
たがいする場合もあります。これからは、もっと心に余裕を持っ
て多くの出逢いに感謝しながら人生を送ってゆこうと思う今日こ
の頃です。

合 計 ２１，２３０円

スマイル箱 １，３００，０００円

累計 ５４９，２３０円 達成率４２．２％

「イニシエーションスピーチ」

会員 ニック・サーズ君
（（有）フクオカ・ナウ代表取締役）

mailto:ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp


他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報委員会委員長 山﨑正幸副委員長門岡慎治委員：川﨑勝彦：亀山みゆき：伊藤岳史：大格淳：石田保之：瀧澤信一郎

各委員会報告

＜ロータリー財団委員会/的野委員長＞
ポール・ハリス・フェローの感謝状並びにピンがとどき
ました。
●感謝状・ピンの方 ：木下敏之会員
●ピンの方 ：浅野秀樹会員、田中雄二会員

仲島英二会員
なお、ポール・ハリス・フェローは、ロータリー財団に
1,000米ドル以上をご寄付くださった方
また、ポール・ハリス・ソサエティは、年次基金、ポリオ
プラス、または承認された財団補助金に、毎年1,000米
ドル以上をご寄付くださる方/当クラブでは福迫隆会員・
松尾新吾会員

【スマイル箱】ありがとうございました！
<例会運営委員会/北川会員＞

清原 一貴君 福岡市郵便局長会、会長に就任致しま
した。

清原 一貴君 伊藤さん、先日のＣテーブル会お世話
になりました。長谷川さんの美味しいお
酒の差し入れもあり話がはずみました。

津上 賢治君 伊藤さん、Ｃテーブル会のアレンジ有難
うございました。矢頭会長ご参加頂き
有難うございました、お陰で大変楽しい
会でした。

＜親睦委員会ゴルフ会/曽屋仁司会員＞
・４月１１日 （木）に次回ゴルフ会を開催します。詳細は事
務局から案内を出します。参加よろしくお願いします。

＜ローターアクト委員会/本山茂夫副委員長＞

第31回全国ローターアクト研修会に
ついて、福岡東南ローターアクト
安東会長から案内があった。

・日時：４月２８日（日）・２９日（祝日）
・場所:国際会議場

当クラブの会員の皆さんは、是非参加の登録をお願いし
たい（目標は20名）

プログラムのひとつの「ロータリアン意見交換会」につい
ても、４名の登録をお願いしたい

卓話

「福島第一原発事故に自衛隊はどのように対応したか？」

三井住友海上火災保険株式会社
公務部顧問 宮島 俊信 様

元自衛官で、福島第一原発事故の対応に当たった当時の
状況についてお話があった。
・自衛隊の任務は
①物資の輸送・給水
②放水(ヘリ・消防)

③除染
④温度・放射線測定
⑤行方不明者捜索
⑥衛生支援
⑦不測事態対処準備
・①と②について水素爆発が発生する中での活動状況の
紹介があった。

・指揮官として状況を早く知りたいとの欲求はあったが、
「黙って聞け、質問するな、耐えろ」で通した。
・「報告ありがとう。逐次報告をするように」と隊員たちを
激励した。
・任務遂行には安全確保を第一とした。
・一番うれしかったのは、スペイン皇太子からの感謝状
の受賞

土井 通誉君 佐々木副会長、川添社会奉仕委員長
昨日ＳＪＲ六本松までご足労頂き有難う
ございました。お陰でハーモニカフレン
ズの慰問演奏施設を一ヶ所増やす事が
できました。

川添 克子君 佐々木さん、ハーモニカフレンズ慰問演
奏会の訪問先にＳＪＲ六本松をご紹介
頂き有難うございました。土井さんご同
席下さり有難うございます。

伊藤 岳史君 三井住友海上火災保険株式会社宮島
様、本日は卓話をお引き受けいただき、
ありがとうございます。楽しみにしており
ます。

伊藤 岳史君 長谷川さん、「Ｃ」テーブル会に、日本酒
の差し入れを頂き有難うございました。

Ｉテーブル会 Ｉテーブル会の残金です。
中村 勇治君 吉田さん、山﨑さん、Ｉテーブル会お世

話になりました。
新納 洋君 河内さん、村瀨さんＢテーブル会お世

話になりました。村瀨さんのご配慮で特
別メニューの食事があり、長谷川さん
の飛び入り参加ありで、あっという間の
３ 時間でした。

村瀨 廣記君 誕生祝いありがとう。
池内比呂子君 メークアップが続きました。
白水ルリ子君 欠席が続きました。
川添 克子君、小野 哲君、白水ルリ子君

早退します。



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
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Ｃテーブル会

Iテーブル会

２月８日（金）博多い津みさんで、矢頭会長にご参加頂き、「Ｃテーブル会」を開きました。
美味しいフグ料理を頂きながら、干支の話で盛り上がりました。
卯年と辰年の今年は、とっても明るい一年になりそうです。
長谷川さん、貴重なお酒の差し入れありがとうございました。 (伊藤岳史）

２月８日（金）１８時より料亭「稚加榮」に三世代６人のトラ（虎年生まれ）が集結いたしました。
「虎は子を思うて千里を帰る」のことわざ通り、集いしトラは子（社員）を大切にされる方ばかり。
山のぼせ中村さんの話を聞きながら、諸先輩トラを見習って、今年も「人」を大切に、そして
勢い盛んに進んでいこうと思いました。 （吉田周未）


